
 
 

  

 
 
 

Fragestunde vom 6. November 2023 
 
Eröffnung der Netzibodenstrasse 
 
 

Vor mehr als zehn Monaten hätte die Netzibodenstrasse in Betrieb gehen sollen. 
Noch immer sieht sie ab der Zurlindengrube bis zu ihrem östlichen Ende sehr unfer-
tig aus. 
Deshalb bitte ich den Gemeinderat, folgende Fragen zu beantworten: 
 

1. Wann ist die Eröffnung der Netzibodenstrasse vorgesehen? 
2. Mit welchen Massnahmen gedenkt die Gemeinde Pratteln sicherzustellen, 

dass die Verbindungsspange vom östlichen Ende der Netzibodenstrasse zur 
Rheinstrasse wirklich nur von den Bussen des öV und dem Langsamverkehr 
benutzt wird? 
 

Besten Dank für die Beantwortung der Fragen. 
 
 
Pratteln, 29. Oktober 2023 
 

 
 
Christoph Zwahlen 


